
前週例会（２月８日）レポート

高松東ロータリークラブ　会長　篠原　徹　　幹事　尾﨑　勝

カモや白鳥は、冷たい水に足を入れていてシモヤケにならないの？
カモや白鳥、ツルなどは、足のほうに毛細血管が集まっているため、身体より足のほうが体温が高いのです。こ
うやって寒さから足を守り、シモヤケにならないようになっています。しかし、体が羽毛におおわれているのと
ちがって足はむき出しなので、熱を奪われやすいという心配もありますが、鳥がよく1本の足を隠して1本足で
立っているのは、できるだけ熱を奪われないようにしているためといわれています。動物のなかには、人間に近
いサルや、熱帯の動物で、寒さに弱いカバなどはシモヤケやアカギレになる動物もいます。

会長報告
◯先週、新入会員のご審議を回覧いたしました。近畿日本ツーリストの阿比留真二様につきま
してこの１週間ご異議がございませんでしたので、３月１日入会を進めていきたいと思いま
す。

幹事報告
◯例会臨時変更のお知らせ

火
木
火

月　日 曜 月　日 曜 時間→
→
→
→

クラブ名 例会場 場　所
２月15日
２月24日
３月１日

２月19日
２月24日
３月１日

土
木
火

13：00
18：30
12：30

丸 亀 東 R C
高 松 R C
当 ク ラ ブ

オークラホテル丸亀
リーガホテルゼスト高松
リーガホテルゼスト高松

綾歌総合文化会館  アイレックス
アリス・イン・タカマツ
ボワ・エ・デュポン

職場例会「平賀源内記念館」
◯財団法人平賀源内先生顕彰会　尾﨑勝会長様より
　平賀源内記念館は、ここより西に約550ｍの所で旧邸・銅像・薬草園のある場所で、昭和
54年から展示などを行っておりましたが、駐車スペースが少なく手狭な所で、もっとスペー
スの広い所が念願でした。現在の記念館は、もともと百十四銀行志度支店の建物を多数の方
の力を借り改装して平成21年３月22日にオープンいたしました。など説明をいただいた後、
館内を砂山館長様にご案内していただきました。
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